

drale, un dispensaire gratis pour les maladies des yeux ; le dispensaire est ouvert les lundi, mercredi et samedi de chaque semaine.

---

Le bureau de santé de l'Etat d'Indiana a demandé récemment, dans une circulaire adressée à toutes les compagnies de chemins de fer, de vouloir bien faire descendre des chars tout individu qui s'obstine à cracher sur le plancher. Le bureau explique que l'habitude inutile et malpropre de cracher peut devenir une source de maladie, parce que les crachats contiennent les germes de la grippe, du catarrhe nasal, etc... Il demande aux officiers des différentes compagnies de les aider à faire observer les mesures d'hygiène qu'il recommande. La circulaire ajoute : "Quand le règlement aura été publié et affiché sur les places publiques, il est certain que l'on va traiter la conduite du bureau de folle, d'impossible, d'idiote. Ayant ainsi attiré l'attention du public, nous publierons ensuite dans chaque comté les motifs de notre actions."

Les officiers de santé d'Indiana ont l'air de connaître leur public, qui est partout le même d'ailleurs. Il n'accepte qu'à son corps défendant les mesures les plus importantes pour protéger ses biens ou sa santé. A Montréal, grâce à l'action de la Société Médico-chirurgicale, la compagnie des chars urbains a affiché dans toutes ses voitures des " Prière de ne pas cracher sur le plancher." Cependant le plancher n'est pas plus propre qu'avant, et si par malheur un catarrheux vient s'asseoir près de vous, vous le verrez bientôt déposer à vos pieds les sécrétions accumulées dans ses fosses nazales, Pauvre humanité, on dirait qu'elle fait tout ce qu'elle peut pour mourir plus vite.

---

L'*American Pharmaceutical Association* se réunira à Montréal du 12 au 19 de ce mois. Nous remarquons sur le comité de réception organisé à Montréal les noms de MM. Lachance, Baridon, Décary, Robert, Carrière, Lecours, Barbeau, Laurance, Barnard, Genest, etc

---

L'*American Association of obstetricians and gynecologists* se réunira le 22 septembre prochain à Richmond, sous la présidence du Dr Price, de Philadelphie.

---

La *Mississippi Valley Medical Association* se réunira cette année à St-Paul, Minnesota, les 15, 16, 17 et 18 septembre prochain, sous la présidence du Dr Walker, de Détroit. Après la réunion, les membres pourront profiter d'un train spécial pour aller visiter le Yellowstone Park.

---

La *British Medical Association* a accepté de se réunir à Montréal en 1897 et a nommé M. le Dr Roddick, de McGill, président pour cette année-là. Cette réunion sera tout un événement pour la profession médicale, qui aura l'occasion d'entendre les meilleurs médecins et chirurgiens anglais.